

MUNICIPIO DE PUEBLA

Resultado de la convocatoria “Los 500 Héroes de la Ciudad Cantando a la Navidad”

El 6 de diciembre del 2008 se realizó la presentación de las escuelas, coros y Juntas Auxiliares que participaron en la convocatoria de Los 500 Héroes de la Ciudad Cantando a la Navidad. Participaron 5 coros que fueron:

Coro de la Ciudad de los Héroes Frac. Héroes
Coro de la Junta Auxiliar de San Baltasar Tetela
Coro de la Esc. Secundaria Federal No. 6
Coro Mexicana
Coro de Jardín de Niños Carmen Serdán

Participaron 191 niños y niñas de Puebla Capital, a todos se les entregó un reconocimiento por su participación, así como también un regalo, teniendo un total de 1250 asistentes.

La demostración se llevó a cabo en el Zócalo de la Ciudad a las 6:00 pm, contando con la presencia de la QFB Gabriela Alcalá Ruiz, Presidenta del Sistema Municipal DIF; el C. P. Salvador Sánchez Trujillo, Director General del Sistema Municipal DIF y el Lic. Francisco Beltrán Peralta, Subdirector del Programas y Desarrollo Comunitario.

La posada prevista para el 14 de diciembre no se efectuó debido a la realización de la Villa Mágica, en donde se instalaron 5 cabañas y 3 iglúes, así como la planeación y coordinación de diversos eventos.

